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２０１７年１１月２日（日）第１６回例会 

◆点鐘 

◆国歌 ロータリーソング  君が代 奉仕の理想 四つのテスト 

◆ご来訪者紹介   

   カンボジアフレンド協会理事長  菅田則芳様 

   第６分区ガバナー補佐      岡田 稔様 

 

◆会長報告 

 こんにちは。本日今日は菅田さんにカンボジアの状況などを 

お話して頂きます。２０周年では微力ながらお手伝いできればと考えています。 

 ガバナー補佐もお見えです。私からの報告として１０月１５日に少年野球の開会式に行

ってきました。あいにくの雨でしたが、子供たちが優勝を目指して頑張っています。野球

をする子供が少なくなって地域が合併してチームを作ったりしているようですが、応援し

ているお父さんお母さんの方が元気が良かったです。先日、６分区の会長幹事会がありま

した。ＩＭやロータリーデーに関してお話がありました。今日は何の日？「今日はキッチ

ン・バスの日」だそうです。アルファベットでキッチンのＫは１１番目、バスのＢは２番

目で１１月２日が「キッチン・バスの日」だそうです。本日も宜しくお願いいたします。 

◆岡田ガバナー補佐ご挨拶 

           みなさん、こんにちは。お世話になります。１０月１日の合同ガ 

バナー公式訪問たいへんありがとうございました。１１月１９日 

          の地区大会全員で出席していただきますようお願いいたします。 

          １０月３０日の第６分区の会議できまったことですが、来年２月２ 

３日のロータリーデーに富岡もみじ平北ゾーンに山もみじを３本植

樹します。これも全員登録になります。是非参加お願いします。地区大会の時に私が碓氷

安中ロータリークラブの紹介をしますワンフレーズいいましたら、起立してもらいたいと

思います。一番大事なことは次年度のガバナー補佐のお願いです。なんとか決定して頂き

たいと思います。人数は少ないクラブで大変だと思いますので、順番ですし、各クラブの

会長幹事さんが応援しますと言っていますので、是非宜しくお願いいたします。 

２０１７－１８ ＲＩテーマ ロータリー：変化をもたらす 

碓氷安中ロータリークラブ週報 ＮＯ．８９７ 

会 長  櫻井幹男    幹 事  室橋信好 

RI 承認 1998 年４月 15 日（平成 10 年） 



◆幹事報告 

 ＊ガバナー月信 １１月号 

 ＊例会変更 

 ＊１０月２７日（金）上毛新聞に植樹例会の記事が掲載されました。 

 ＊１１月のロータリーレート  １ドル＝１１４円 

 ＊ガバナー事務所より「茶の湯研修会」のご案内 １２月３日（日） 

 ＊安中青年会議所よりあんなか祭りのお礼状が届いています。 

 ＊福祉ぐんま秋号 

 ＊安中碓氷ユネスコ協会より機関紙「ユネスコだより」広告掲載のお願い 

   一枠 10,000 円  １１月３０日まで 

◆出席報告 

◆委員長報告 

  ニコニコボックス報告  

    菅田則芳様 

    岡田ガバナー補佐様        

  １１月のお祝い 

    ２０日 菅田宏実様 

    ２８日 半田さゆり様 

◆入会式 

   伊藤美帆さん  

    宜しくお願いします。 

◆卓話 

  カンボジアフレンド協会理事長 菅田則芳氏  

 こんにちは。カンボジアフレンド協会で１７年カンボジアの 

 学校の支援を行っています。その間小中１３校立てました。 

 最近は学校は国が力を入れるようになったので、やめました。 

 今は日本語学校を作って１２名位留学生が日本に来ています。今年の４月に高崎経済 

 大学に入学しました。田中ガバナーが教授ということでご挨拶に上がりました。米山財 

団の事を聞いてきましたので支援するクラブを見つけて下さいということでした。 

 高山さんという地雷処理をしている方の活躍をＤＶＤで見て頂きたいと思います。 

  DVD鑑賞 

   NPO 法人国際地雷処理・地域復興支援の会（IMCCD） 

理事長 カンボジア現地代表   高山良二氏 

 「平和の種になりたい」  カンボジアの復興に奔走した１２年の記録 

  高山良二氏プロフィール 

     愛媛県宇和島市出身 陸上自衛隊に３６年間所属し施設科部隊（地雷等に 

     携わる部隊）に勤務。カンボジア PKOに参加。依頼カンボジアに特別な思いを 

     抱く。定年退官と同時に「日本地雷処理を支援する会（JMAS）」に参加、理事。 



     カンボジア現地副代表として現地で不発弾処理事業の立ち上げを準備。カンボ 

ジアに再入国し、地雷処理事業立ち上げのための調査・状況把握を行う。JMAS 

を退官。NPO法人「国際地雷処理・地域復興支援の会（IMCCD）設立。   

  

 

 

 

 

                 

                            （見づらくてすみません） 

 

 別紙活動の様子を添付いたします。 

 

      菅田さんありがとうございました。 

 

◆点鐘 

理事会 

 

  あんなか祭り フランクフルト売上報告 

     仕入  ２４，０００円  ２００本 

     売上  ３５，６００円 

         １０，６００円  純利益  ニコニコボックス会計へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


